
COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE AFFARI COSTITUZIONALI ED 
ISTITUZIONALI; PUBBLICA AMMINISTRAZIONE; AFFARI INTERNI, PROTEZIONE 

CIVILE, RAPPORTI CON LE GIUNTE DI CASTELLO; GIUSTIZIA; ISTRUZIONE, CULTURA, 
BENI CULTURALI, UNIVERSITÀ E RICERCA SCIENTIFICA 

  
 

   
Riferimento, ai sensi dell’articolo 7, secondo comma della Legge 24 maggio 

1995 n.72, sui provvedimenti adottati a seguito dell’approvazione 
dell’Istanza d’Arengo presentata da cittadini sammarinesi per rendere 

nuovamente fruibili in modo corretto le decorazioni e i simboli sul muro 
esterno della Chiesa di San Francesco (San Marino Città) (istanza n.21 del 2 
aprile 2017) 

  
Estratto del processo verbale della seduta del 12 febbraio 2018 

della I Commissione Consiliare Permanente 
 

 
RIFERISCE IN MERITO IL SEGRETARIO DI STATO PER L’ISTRUZIONE  

MARCO PODESCHI 

 
 

 

“Su quest’istanza era già stato fatto il riferimento circa due mesi fa e in quella 
sede mi era stato chiesto dal Consigliere Davide Forcellini un ulteriore 

approfondimento sullo status dell’attività.  
Questo approfondimento è stato da me fatto e nella giornata odierna mi sono 

recato sul posto a fare delle foto della via di tutti i cavi aerei che sono presenti. 
I cavi aerei presenti sono in alcuni casi dell’Azienda Autonoma per i Servizi 

Pubblici (A.A.S.S.), Azienda alla quale ho chiesto un ulteriore riferimento, che sta già 

realizzando dei lavori, di fianco alla Porta del Paese, per spostare, entro il mese di 
marzo 2018, tutti gli apparati tecnici di proprietà dell’A.A.S.S. nello scavo medesimo. 

Altri cavi sono di proprietà della Telecom Italia San Marino, azienda con la 
quale ho avviato una serie di contatti su un tema ancora più vasto, e da questo 
punto di vista vorrei ringraziare il Consigliere Forcellini, e cioè  ricomprendendo 

anche con i cavi aerei che sono presenti in Contrada Omerelli, per verificare la 
possibilità per un’azienda privata qual è Telecom Italia San Marino di poter inserire 

nei cavidotti presenti tutti i cavi che sono aerei presenti, alcuni sulla facciata della 
Chiesa di San Francesco e altri che collegano gli edifici lungo la via. 

Questa situazione è presente anche in Contrada Omerelli e anche da questo 

punto di vista si stanno facendo delle verifiche fra Telecom Italia San Marino e 
A.A.S.S. su come si possano inserire i cavi di una società privata all’interno di 

cavidotti che sono gestiti dall’A.A.S.S.. 
Riassumendo, tutti i cavi di proprietà A.A.S.S. nel giro di qualche settimana 

spariranno mentre stiamo lavorando per lo spostamento dei restanti”. 

 


